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Seit 2012 wurde verstärkt die Bildnatur der Himmelswolken über einen Aus- und 

Einatmungscircle der Erdenseele hin wahrgenommen. Die Dokumentation von auffälligen 

neuen Häufungen aufgelöst bildhafter Wolkenformationen wird seit 2015 dokumentiert und in 

der Yearcircle-Übgemeinschaft versandt. Hiermit die Dokumentation von 2017. 

Zwischen dem Himmel und der Erde ist der Himmel die Schutz und Verbindungszone zum 
+ÏÓÍÏÓȢ #ÈÒÉÓÔÕÓ ȵËÏÍÍÔ ÉÎ ÄÅÎ 7ÏÌËÅÎȰȢ $ÉÅ ÄÉÒÉÇÉÅÒÅÎÄÅÎ -ßÃÈÔÅ ÂÅÉ ÄÅÒ 7ÏÌkenbildung 
sind nach R. Steiner die Cherubim (GA 122), auch bezeichnet Steiner sie als Sitze der Throne 
(GA 122) . Die Dynameis sind an der Wolkenbildung tätig (GA 136), auch die Exsusia (GA 136). 
Erzengel haben ihre Körperlichkeit im Windsbrausen (GA 110), das seit 2015 in den 
Wolkenbildern eine zentrale Rolle spielt. Engel haben Wolken als ihre Körper (GA 110). Der 
ätherische Christus lebt im Mantel der Erde. 

 
Kann es sein, das die 

- die bizzarren Wolken von 2012  Zeichen waren für das Aufrütteln der Erde hin zu 

einer Neuorientierung, und das die  

- chorische Harmonien von 2015  ein Zeichen sind für eine geistige Harmonisierung, 

die wir Verwirklichen könn en?   

- Weiterhin  gab es häufige aufgelöste Bildformen i n 2016, etwas wenige chorisch als 

2015 insgesamt, aber nicht bizzar oder gar aggressiv, wie teils 2012, sondern oft sehr fein 

ziseliert und individualisiert.  

Lasst uns auffmerksam sein! 

Nun, in 2017 schienen  die Bilder mehr unbestimmtere Anäherungen , nicht so 

spektakulär wie die Jahre zuvor, nicht so ausgearbeitet, dafür nicht minder individualisiert.  Die 

Individualisierung scheint besonders seid 2012 zuzunehmen. 

Es kann die Frage gestellt werden ob die Harmonien und das Chorische gehemmt wurde oder 

ob sich Individualierungen vorbereiten, die noch nicht ganz ausreifen konnten.  

Die sensible Zwischenzone zwischen Himmel und Erde scheint weiterhin Verfeinerungen zu 

suchen, aber ɀ sind es die Vergröberungen weltlicher Mächte zur Zeit ? ɀ sie scheinen nicht 

vollends durchzudringen. 

--- 

Since 2012 the pictural nature of the sky over a yearcircle of a breathing-out and a breathing-in 

of the earthsoul had been observed more closly. Since 2015 we sended dokumentations about 

special pictures in the dissolving clouds to the Yearcircle-Practisizing Group. Hier the 

documentation of 2017. 

Between the earth and the cosmos the sky is the protection- and connection-zone. Christ 
ȵÃÏÍÅÓ ÉÎ ÔÈÅ ÃÌÏÕÄÓȰȢ &ÏÌÌÏ×ÉÎÇ 2Ȣ 3ÔÅÉÎÅÒ ÔÈÅ ÄÉÒÅÃÔÉÎÇ ÍÉÇÈÔÙÎÅÓÓÅÓ ÉÎ ÔÈÅ ÂÕÉÌÄÉÎÇ ÏÆ 
clouds are the Cherubim, (GA 122), also Steiner called them the seats of the Throne (GA 122). 
The Dynameis are working in the building of clouds (GA 136), also the Exsusia (GA 136). Arch-
angels have their body in the blowing of the wind (GA 110). The Archangelwind plays a central 
role in the specific cloudforming since St. Johns 2015. The clouds are bodys of angels (Ga 110). 
All this is happening inside the realm of the cloak of the etheric christ who has connected him-
self with the earth.  
 



 
 

Could it be, that  

- the bizzare cloudformation from 2012 have been signs for the shaking of the earth 

towards a new orientation, and  

- the harmonies  from 2015 are a sign for an opening for of spiritual harmonisation, 

which we can bring onto the earth now?  

- The fine individualized forms from  2016 - we had again often dissolved 

pictureforms  ɀ were a bit less choric in general but not bizarre or aggressive like partly 

in 2012, but often more fine chased and individualized.  

 

Let us be aware!  

Now, in 2017 it seems the pictures are more indefinite , not that spectacular than the years 

before, not so much worked out. But they are still individualised, which they seems since 2012.. 

The question arises if the harmonies and the choric tendencies are more paralyzed now or if 

the individualization  is preparing and not totally ripe now.  

The sensible zone between heaven and earth seems to seek on for to refine, but ɀ is the worldly 

primitivity  paralyzing here a bit? ɀ the refining has not come through yet.  

 

 

Dirk Kruse  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 
14.1. 16.44 Craiova/Rumänien 

 

  

 

 
20.1.  12.28  Leverkusen 



 
 

 

 

 

 

 
2.2. 14.27  Bochum 

 

 

 

 
16.2. 08.10 Bochum 



 
 

 

 

 

22.2. 16.47 Craiova/Rumänien 

 

 

 

 
27.2. 17.58 Craiova/Rumänien 

 

 



 
 

 

  

16.3.  17.48 Craiova/Rumänien 

 

 

 

 19.3. 15.03 Craiova/Romania 

 

 



 
 

 

 

 
23.3. 18.48 Bochum 

 

 

 

 
3.4. 12.49 Bochum (durch spiegelnde Scheibe) 

 

 



 
 

 

 

 
9.4. 7.40 Fränkische Schweiz 

 

 

 

 
4.5. 14.41 Craiova/Romania 

 

 


